

Republik werden mindestens eine Tageszeitung und eine Wochenzeitung oder Illustrierte gelesen.

Es wurde eine wichtige und erfolgreiche Arbeit geleistet, um die Massenwirksamkeit von Presse, Rundfunk und Fernsehen zu erhöhen. Die Journalisten unserer Partei sollten den massenverbundenen Stil ihrer Arbeit weiterentwickeln und dabei nach neuen und noch wirksameren Formen und Methoden suchen. Sie sollten darum ringen, daß der Kampf der Werktätigen um die erfolgreiche Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft nicht nur immer packender dargestellt wird, sondern daß die Werktätigen selbst mit Hilfe der Massenmedien ihre fortgeschrittensten Erfahrungen austauschen können. Unsere Massenmedien sind im Gegensatz zu denen des Kapitalismus eine Tribüne des Volkes. Sache unserer Journalisten ist es, die Fragen der Bürger überzeugend und in einer den Massen verständlichen, guten und einfachen Sprache zu beantworten. Es geht in unserer Publizistik gerade um solche Beiträge, die sich durch eine sachliche, lebensnahe Darstellung der Probleme auszeichnen.

Unser Fernsehen, das auf gute Leistungen zurückblicken kann, sollte verstärkt bemüht sein, die Programmgestaltung zu verbessern, eine bestimmte Langeweile zu überwinden, den Bedürfnissen nach guter Unterhaltung Rechnung zu tragen, die Fernsehpublizistik schlagkräftig zu gestalten und den Erwartungen jener Teile der werktätigen Bevölkerung besser entsprechen, deren Arbeitstag sehr zeitig beginnt und die deshalb schon in den frühen Abendstunden Zuschauer wertvoller Fernsehsendungen sein möchten.

Im Sinne des Programms unserer Partei konzentrieren wir uns in der ideologischen Arbeit darauf, den sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus, die sozialistische Einstellung zur Arbeit und zum gesellschaftlichen Eigentum, die marxistisch-leninistische Weltanschauung weiter herauszubilden und noch entschiedener den Kampf gegen die reaktionäre bürgerliche Ideologie zu führen. In der ganzen Arbeit unserer Partei folgen wir der großen Lehre von Marx, Engels und Lenin. Wir treten entschieden allen Versuchen entgegen, das revolutionäre Wesen dieser Lehre zu verdrehen oder zu verfälschen. Wir er-